

ふれあい班のテーマが決まりました

4月30日(水)に、令和7年度のふれあい班の顔合わせ会をしました。そこで、各班のめあてとメンバーの名前を書いた旗を作りました。各班のめあては以下のようです。どの班も6年生を中心にますますなかよしくなってくれることを願っています。

1班 仲良く楽しい1班

3班 明るく楽しい3班

5班 明るく元気な5班

7班 笑顔を实らせよう

2班 明るく元気な2班

4班 仲よく助け合いの4班

6班 元気で仲良く楽しもう!

8班 みんな仲良く元気よく!



運動会の練習をがんばっています

運動会が近づいてきました。学校では、児童たちが練習に取り組む姿が毎日見られます。1年生は小学校で初めての運動会。6年生にマンツーマンで応援の仕方を教えてもらいました。21日(水)には、どの児童も力いっぱいがんばる姿が見られると思います。



草取りボランティアさん

5月8日(木)の朝、草取りボランティアさんと学校の職員で花壇の草取りをしました。30分ほどの短い時間でしたが、職員室前のツツジの花壇が見違えるほどきれいになりました。草取りボランティアさんによる活動は本年度から始めました。興味のある方は、学校までご連絡ください。大募集中です。



子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。「れんらくアプリ」からもご覧いただけます。

